



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

### Maddington Falls concrétise sa première Accréditation *Municipalité amie des enfants* (MAE)

**Maddington Falls, le lundi 10 septembre 2018** – C'est dans une ambiance des plus festives que le maire de Maddington Falls, monsieur Ghislain Brûlé, a officialisé la toute première accréditation *Municipalité amie des enfants* (MAE) pour cette municipalité d'un peu moins de 500 citoyennes et citoyens. La signature s'est faite en présence de monsieur Patrick Paulin, administrateur du *Carrefour action municipale et famille* (CAMF).

Afin d'obtenir cette accréditation MAE, la municipalité s'est entre autres engagée d'ici 2020 à favoriser des activités sociales pour les jeunes de 0 à 17 ans, d'organiser des journées thématiques au courant de l'année et de favoriser la réussite éducative. C'est sans omettre qu'elle a déjà acquis une boîte à livres extérieure, mise en place l'heure du conte et reçu le passage de la Caravane du bouquineur.

« C'est une belle fierté d'obtenir ce titre qui illustre tous les efforts mis de l'avant afin d'offrir un cadre de vie propice pour les jeunes familles. Ces énergies se concrétisent en divers projets favorisant entre autres la réussite éducative et une panoplie d'activités destinées tant aux plus jeunes qu'aux plus âgés. Je profite d'ailleurs de cette reconnaissance pour dévoiler nos deux nouvelles boîtes à jouets et équipements qui seront installées sur le territoire de la municipalité, et ce, grâce à la mobilisation et la concertation d'acteurs du milieu. Merci de vous impliquer dans le développement de votre environnement et de celui des décideurs de demain », s'exclame le maire de Maddington Falls.

Concrètement, un bac à jouets se trouvera au parc municipal, alors qu'une boîte d'équipements se trouvera à l'entrée du sentier de la Vieille Traverse. Il sera d'ailleurs possible d'y trouver, pour la saison hivernale, des raquettes et des paires de ski de fond destinées aux enfants, leur permettant de découvrir ces sports.

« J'invite la population à bonifier nos bacs en y déposant du matériel sportif usagé en bon état qu'elle n'utilise plus. C'est ainsi une façon d'offrir une deuxième vie à ces objets et à permettre à des enfants de s'amuser au grand air », ajoute monsieur Ghislain Brûlé. La boîte à jouets se veut un projet rassembleur regroupant du matériel pour faire jouer, courir et bouger les enfants. Ces deux boîtes permettront aux jeunes et à leur famille d'avoir accès à de l'équipement sportif et tout autre élément jugé pertinent et sécuritaire pour amuser petits et grands.

Ces boîtes regorgent d'avantages comme de contribuer à la pratique de l'activité physique chez les jeunes, de permettre le jeu libre et spontané pour cette clientèle jeunesse et de donner accès à du matériel de jeu aux familles moins aisées financièrement.

« La MRC d'Arthabaska foisonne de petits trésors comme Maddington Falls. Des lieux qui n'offrent pas des superficies de grandes villes, mais où les paysages y sont magnifiques et où il fait bon vivre. Je n'ai qu'à constater cet événement familial comprenant des jeux gonflables, du maquillage, une chasse aux trésors et j'en passe. C'est parfait pour que les familles passent du temps de qualité tous ensemble. Je salue le travail effectué par les élus, les employés et la



population de Maddington Falls afin de rendre leur municipalité dynamique. Toutes mes félicitations pour cette accréditation MAE », mentionne monsieur Alain St-Pierre, préfet de la MRC d'Arthabaska et maire de Saint-Albert.

La municipalité joint ainsi Daveluyville, Notre-Dame-de-Ham, Sainte-Clotilde-de-Horton et Victoriaville, également reconnues MAE.

« La MRC d'Arthabaska est réellement proactive envers leur clientèle jeunesse. C'est assurément une des raisons qui fait en sorte qu'elle a été la toute première MRC reconnue amie des enfants. C'est un réel plaisir d'être à ici pour concrétiser un autre engagement envers les petits. Dois-je rappeler l'importance d'agir tôt dans la vie des enfants auprès des acteurs municipaux, petite enfance et de la collectivité? Je lève mon chapeau à l'organisation de Maddington Falls qui a su concrétiser des initiatives favorisant le développement global des enfants et leur souhaite une belle continuité », signale monsieur Patrick Paulin, membre du conseil d'administration du CAMF.

### Une accréditation *Municipalité amie des enfants*

Une MAE est une municipalité qui s'engage à respecter les droits de l'enfant et dans laquelle ses opinions, ses besoins et ses priorités font partie intégrante des décisions, des politiques et des programmes publics. Le programme MAE vise à reconnaître les acquis et les intentions d'une municipalité quant à l'importance accordée à l'enfant dans l'élaboration de son offre de service.

Il est possible d'en apprendre davantage sur le CAMF ou encore sur la certification MAE au [www.carrefourmunicipal.qc.ca](http://www.carrefourmunicipal.qc.ca) ou encore sur l'accréditation de Maddington Falls au [maddingtonfalls.ca](http://maddingtonfalls.ca).

### Photos et vignettes



madame Eve-Lyne Marcotte et monsieur Éric Girard.

C'est lors d'une fête familiale que la municipalité de Maddington Falls a obtenu sa toute première accréditation *Municipalité amie des enfants* (MAE). On aperçoit messieurs Ghislain Brûlé, maire, et Patrick Paulin, administrateur du *Carrefour action municipale et famille* (CAMF), lors de la signature officielle. Ils sont entourés de messieurs Alain St-Pierre, préfet de la MRC d'Arthabaska, de monsieur Simon Boucher, maire de Sainte-Clotilde-de-Horton et responsable du dossier MAE à la MRC, ainsi que de conseillers municipaux de Maddington Falls, soit



Deux nouvelles boîtes à jouets et équipements qui se trouveront sur le territoire de Maddington Falls ont été dévoilées en présence de conseillers municipaux, soit madame Eve-Lyne Marcotte et monsieur Éric Girard, qui se sont prêtés au jeu pour l'occasion, et d'enfants présents lors de la fête familiale.